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 C’est un pronom personnel.       

Il remplace un groupe du nom.  

Il est suivi d’un verbe  
 

ex :  Elle la prête.     
 

 la = sa gomme  
 (Elle prête sa gomme.) 

v 

Là est un mot invariable 

Il désigne un lieu. 

Il peut se remplacer par : ici 

ex :  Elle est là.     
 Elle est ici.  

 

h
tt

p
:/

/w
w

w
.lo

gi
ci

el
ed

u
ca

ti
f.

fr
 

l’  +  a  , il y a deux mots. 
 

l’ :  remplace le groupe du nom 

a :  est l’auxiliaire avoir  
 

Ex :   Elle l’a prêtée     
                                 l’  =  sa gomme 
                      a = avoir prêté (sa gomme) 
              Tu  l’ as  prêtée  

v 

 C’est un déterminant. 

Il peut être remplacé par : 

 ma, ta, sa 

la gomme = ma gomme  

C’est un pronom personnel.       

Il remplace un groupe du nom.  

Il est suivi d’un verbe  
 

ex :  Elle la prête.     
 

 la = sa gomme  
 (Elle prête sa gomme.) 

v 

l’  +  a  , il y a deux mots. 
 

l’ :  remplace le groupe du nom 

a :  est l’auxiliaire avoir  
 

Ex :   Elle l’a prêtée     
                                 l’  =  sa gomme 
                      a = avoir prêté (sa gomme) 
              Tu  l’ as  prêtée  

v 

Là est un mot invariable 

Il désigne un lieu. 

Il peut se remplacer par : ici 

ex :  Elle est là.     
 Elle est ici.  

 

 C’est un déterminant. 

Il peut être remplacé par : 

 ma, ta, sa 

la gomme = ma gomme  


